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À VOS AGENDAS 
Les séances du Conseil général auront
lieu à 19 h 30, à la Salle de spectacles 
de Saint-Aubin-Sauges, les lundis : 10 mars,
26 mai, 23 juin, 15 septembre, 10 novembre
et 8 décembre.
Les prochaines assemblées générales
de nos assemblées villageoises auront lieu : 
Fresens : 5 mars à 19 h 30, à la Guêpe.
Saint-Aubin-Sauges : 12 mars à 20 h à
la Salle de spectacles de Saint-Aubin-Sauges.
Bevaix : 17 mars à 19h à la salle Polymatou 
de Bevaix.
Gorgier / Chez-le-Bart : fi n-avril, mi-mai.
Montalchez : printemps 2025.
Organisation des services
Nous vous informons que la police du feu
et la salubrité publique ont déménagé
à Bevaix, rue du Temple 1, 2022 Bevaix. 
Contact : tél. 032 886 85 50 et par e-mail : 
lagrandeberoche.policedufeu@ne.ch.

NOUVEAUX HORAIRES POUR
LES BIBLIOTHÈQUES COMMUNALES 
Comme annoncé dans la précédente édition, 
veuillez noter les nouvelles heures d’ouver-
ture des bibliothèques ! 
Bibliothèque de Gorgier 
Route des Prises 3 à Gorgier 
Horaire : mercredi de 15 h à 18 h
et vendredi de 14 h à 17 h 30. 
Bibliothèque de Bevaix 
Bâtiment du Polymatou à Bevaix 
Horaire : mardi de 14 h à 18 h 30 
et jeudi de 9 h à 11 h et de 14 h à 17 h 30. 

✖ La bibliothèque de Bevaix sera exception-
nellement fermée le jeudi 13 mars.
Merci de votre compréhension !

LA GRANDE BOUGEOTTE
L’entraînement a lieu tous les mardis jusqu’au 
8 avril (à l’exception du 25 février) à 18 h 30 à 
la Salle de la Foulaz, à Gorgier.
Une Grande Bougeotte seniors a lieu
le jeudi 20 février à 10 h à la Salle de la Foulaz, 
à Gorgier.

LES JUBILAIRES DE LA COMMUNE  
Nous adressons toutes nos félicitations
à nos deux jubilaires qui ont célébré leur
90e anniversaire : M. Marcel Schneiter 
de Vaumarcus en décembre 2024
et Mme Henriette Romy en janvier
de cette année.

éditorial
« ... s’engager avec ambition et effi cacité... »
Cher·ère·s habitant·e·s et ami·e·s de notre commune,

En ce début d’année 2025, permettez-moi de vous adresser mes vœux les plus 
chaleureux pour une année joyeuse et prospère, en parfaite adéquation avec vos 
attentes.

Notre commune, que certain·e·s vacancier·ère·s français·es décrivent comme un 
véritable « petit Monaco », est un joyau unique niché au cœur d’un cadre naturel 
exceptionnel. Partant du bord du lac, nos coteaux s’élèvent harmonieusement pour 
dévoiler des paysages mêlant vignobles, terres agricoles, forêts verdoyantes, pâtu-
rages paisibles et même un petit canyon spectaculaire. Cette richesse naturelle 
contribue à notre réputation et à notre � erté collective.

Il est nécessaire de s’engager avec ambition et ef� cacité pour préserver, améliorer 
et développer les infrastructures indispensables au bon fonctionnement et à l’épa-
nouissement de notre communauté. Cet engagement doit se faire en collaboration 
avec vous, les habitant·e·s, a� n que chacun·e puisse pro� ter d’une qualité de vie à 
la hauteur de ses espérances.

Ensemble, faisons de notre commune un lieu toujours plus harmonieux, accueillant 
et dynamique, où la solidarité et les valeurs positives continuent de guider nos 
actions.

Je vous souhaite une année 2025 placée sous le signe de la sérénité, de l’accom-
plissement et d’une harmonie régionale qui renforce encore davantage notre iden-
tité commune. 

Frédy Nussbaum, conseiller communal



Un, deux, trois, (quatre, cinq)… raclez !
La désormais traditionnelle soirée d’accueil des nouveaux·elles habitant·e·s et naturalisé·e·s 
a eu lieu à la Salle de spectacles de Saint-Aubin-Sauges le 23 octobre 2024. 

Au menu : raclette en demi-meule! Ce n’est pas tant ce met 
qu’il faut mettre en avant, mais surtout le fait que derrière 
les cinq appareils se trouvaient quatre conseiller·ère·s com-

munaux·ale épaulé·e·s par le chancelier de la commune. Nos autorités 
à l’ouvrage, les quelque 200 invité·e·s ont pu échanger entre eux/elles 
dans la file d’attente, tout en découvrant (ou redécouvrant) les visages 
de nos autorités exécutives. Le repas fut chaleureux, agrémenté de 
bouchées apéritives concoctées par La Rouvraie, et arrosé de dégusta-
tions de vins proposées par Les Caves de La Béroche et le Domaine 
Brunner, ainsi que les bières de la brasserie des Tonneaux Joyeux.
Cette manifestation, organisée conjointement par la commission des 
relations publiques et de la cohésion et de la naturalisation, était 

rythmée par John Reift, un maître de cérémonie drôlement efficace ! 
La partie officielle fut vite expédiée pour laisser place aux douces 
mélodies de l’école LeSon. La soirée fut riche en échanges, décou-
vertes, rencontres et tout cela n’aurait pas été possible sans le bon 
accueil que les invité·e·s ont réservé à cet événement, et sans l’aide 
des différents services communaux qui ont été d’un précieux sou-
tien. Remerciements particuliers au Service forestier pour la décora-
tion et au service de la population pour leur aide administrative. 
Vivement l’édition 2025 ! 

Jean-Daniel Alfter et Maëlle Petitpierre, 
les co-président·e·s, 

De gauche à droite : M. Hassan Assumani, Mme Carine Muster, 
M. Thierry Pittet et M. Maxime Rognon, conseiller·ère·s communaux·ale 
et M. Nicolas Pfund, chancelier communal (au centre).

De nombreux·ses habitant·e·s ont répondu présent à cette soirée 
des nouveaux·elles habitant·e·s et naturalisé·e·s.

Tour de Romandie: devenez bénévole !
La Grande Béroche recevra le Tour de Romandie 2025 début mai. 
Le comité d’organisation local encourage la population à y participer 
en tant que spectateur·trice·s mais également comme bénévoles !

Jeudi 1er mai La Grande Béroche accueillera à 
nouveau le Tour de Romandie pour une étape 
masculine en boucle avec départ et arrivée à 

Saint-Aubin-Sauges. Nous cherchons encore 
des bénévoles dans différents secteurs du parcours. 
En particulier, nous avons besoin de personnel pour 
les cantines, l’information aux visiteur·eus·s ainsi 
que pour la sécurité sur la zone de départ.

Les personnes intéressées peuvent s’inscrire sur 
notre site https://tdrlagrandeberoche.ch ou par 
e-mail à : lagrandeberoche.TDR@ne.ch en préci-
sant l’activité souhaitée.
Nous nous réjouissons de vous rencontrez !

Nicolas Pfund, président du comité 
d’organisation local du Tour de Romandie
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cyclisme

événement

Les batteries au lithium-ion (BLI) sont un nouveau fléau 
de la gestion des déchets. L’évolution du marché inquiète, 
car elles sont omniprésentes et se trouvent toujours 
davantage dans des produits à usage unique.

Atitre d’exemples, nous pouvons citer les cigarettes électro-
niques, jeux pour enfants, les brosses à dents, trottinettes, 
vélos électriques, écouteurs sans fil, etc.

Tous ces objets font partie intégrante de notre quotidien, nous en 
consommons beaucoup, nous en jetons aussi en grande quantité : 
plus de 10 millions de cigarettes électroniques ont été importées 
en 2022. Actuellement, le taux de recyclage de ces batteries est 
de 20 %.

Pourquoi est-ce un fléau dans la gestion des déchets ?
Les BLI contiennent énormément d’énergie. Elles sont nécessaires 
pour le bon fonctionnement de la majorité des appareils. Ces déchets 
doivent être manipulés avec beaucoup de précaution pour éviter des 
accidents (incendie, déversement de produits chimiques). 
Mal triées, les batteries se retrouvent dans d’autres filières de déchets 
tels que le papier-carton, les capsules de café, les déchets inciné-
rables. Ces déchets font l’objet de manutention mécanique régulière 
et notamment de compression, ce qui entraîne des départs d’incen-
die en raison des batteries qui prennent feu.

REPAS DE SOUTIEN 
Il reste encore quelques places

pour le repas de soutien qui aura 
lieu le jeudi 27 mars à 18 h 30 

à la Salle de spectacles 
de Saint-Aubin-Sauges. 

Découvrez le programme 
de la soirée sur notre site internet 

et inscrivez-vous !
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En raison de ces départs réguliers d’incendie, les centres de tri 
doivent mettre en place des mesures onéreuses pour préserver leurs 
infrastructures. De plus, les entreprises d’assurances augmentent 
drastiquement leurs primes en raison de ces événements et cer-
taines refusent même d’assurer.

Comment est-ce que l’on doit agir lorsque nous sommes 
en présence de BLI dans nos déchets ? 
Les communes n’ont pas d’obligation légale de récupérer ces 
déchets. En effet, une disposition de droit fédéral oblige les com-
merçants à récupérer gratuitement les piles et produits électro-
niques du même type que ceux de leur assortiment, peu importe le 
lieu d’achat et indépendamment d’un nouvel achat.
Les déchetteries communales proposeront toujours une solution 
à la population. En revanche, cette opération a un coût qui devra 
se retrouver au travers de la taxe déchets, indépendamment de la 
consommation de la personne. Il est donc vivement conseiller de 
ramener tout objet contenant une batterie auprès d’un commerce 
vendant le même type de produit, d’un grand distributeur ou au 
kiosque du village.

Où trouvez des informations si je souhaite en savoir davantage ?
Sur le site de l’entreprise mandatée par la Confédération pour assu-
rer le prélèvement, la gestion et l’utilisation de taxe d’élimination 
anticipée (TEA). Car oui, quand vous achetez un produit avec batte-
rie, vous vous acquittez d’une taxe de recyclage, raison pour laquelle 
le commerçant doit vous le reprendre gratuitement.
 

Maxime Rognon, conseiller communal 
en charge du dicastère des travaux publics  

Batteries au lithium-ionfocus 
sur nos 

déchets

A la suite d’un référendum intervenu en 2023, la population s’est prononcée 
en faveur du projet de changement d’affectation des deux secteurs, actuellement 
en friche industrielle, situés au Sud de la gare de Gorgier – St-Aubin. 

Un pas décisif vient d’être franchi 
pour le développement du pôle de 
gare de Gorgier – St-Aubin puisque 

l’arrêté permettant la mise en zone mixte des 
secteurs, originellement en zone industrielle, 
a été approuvé et sanctionné par le Conseil 
d’Etat le 11 décembre 2024. 
La Commune souhaitant être proactive dans 
ce dossier présentera prochainement une 

demande de crédit au Conseil général pour 
réaliser des études complémentaires permet-
tant d’approfondir les analyses et de définir 
les mesures nécessaires pour un développe-
ment cohérent et harmonieux du secteur, en 
coordination avec les privés. Les porteurs 
de projets devront, quant à eux et sur la base 
de ces études, passer par l’établissement de 
plans de quartier et de permis de construire. 

Les perspectives sont enthousiasmantes 
pour la commune dans la mesure où ce pôle 
de gare deviendra un véritable cœur vivant, 
mêlant activités économiques, logements et 
services.

Pour le service de l’aménagement 
du territoire et de l’urbanisme, 

Maeva Neier

Nouvelle étape pour le pôle de gare de Gorgier – St-Aubin !

Les batteries au lithium-ion (BLI) sont
de nouvelles préoccupations en matière 
de tri car elles se retrouvent souvent 
dans la mauvaise filière de déchets. + d’infos ici

projets
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ÉLECTIONS CANTONALES DU 23 MARS !
N’oubliez pas de voter. Merci !
Ricordatevi di votare. Grazie   !

No olviden votar. Gracias !
Não se esqueça de votar. Obrigado !

Don’t forget to vote. Thank you !
Vergessen Sie nicht, abzustimmen. Danke !

Mos harroni me votu. Faleminderit !
ንኽትመርጹ ኣይትረስዑ፡ምስ ብዙሕ ምስጋና

تيوصتلا اوسنت الو ًاليزج ًاركش 

La fédération neuchâteloise des communautés 
immigrées vous rappelle que tous les Suisses et 
Suissesses, mais aussi les détenteur·tice·s d’un 
permis C sont invité·e·s à voter. Une participa-
tion de chacun·e est importante pour soutenir la 
démocratie.

BIBLIOWEEKEND EN MARS
Cette année, le Biblioweekend – un week-end 
des bibliothèques en Suisse – est organisé sur 
le thème : Les mots relient les mondes. Nous 
vous accueillerons à la bibliothèque de Bevaix, 
le samedi 29 mars dès 14h. Une collation vous 
sera offerte et nous recevrons avec plaisir la 
compagnie Zik & Book à 15 h pour leur spectacle 
Les superlivres n’ont pas peur des gros mots.
Nous vous attendons nombreux·ses pour par-
tager ce super moment !

Les bibliothécaires

La Grande Béroche au centre de NY
La commune de La Grande Béroche souhaite inciter à l’utilisation
des transports publics et propose une politique de mobilité douce
attractive pour les jeunes et les seniors défavorisés 

Comme affi  ché dans son programme de législature, le Conseil communal sou-
haite renforcer ses connexions avec les grands centres et se positionner entre 
Neuchâtel et Yverdon-les-Bains.

Un trait d’union entre les grands centres
Le règlement d’incitation à l’utilisation des transports publics, adopté par le législatif 
communal, va dans ce sens, en privilégiant l’axe Neuchâtel – Yverdon-les-Bains.
Ainsi, la réduction proposée aux jeunes de moins de 25 ans soumis au tarif junior 
porte sur les abonnements annuels comprenant au moins les zones 10, 11 et 15 Onde 
Verte en direction de Neuchâtel ou 124, 125 et 126 Mobilis en direction d’Yverdon-les-
Bains. La réduction porte également sur un abonnement général. 
Le montant du soutien correspond à la moitié du prix de l’abonnement junior Onde 
Verte de 2e classe, soit un montant de CHF 373.50 pour l’année 2025.
Cette off re est alignée au nouvel horaire proposé par les CFF avec notamment une 
relation Bienne – Yverdon-les-Bains toutes les heures.

Inclusion des retraité·e·s défavorisé·e·s
Soucieux de la nécessité d’inclure les seniors bénéfi ciaires de prestations complémen-
taires, la réduction est étendue aux personnes soumises au tarif senior. 

Egalité de traitement
Cette nouvelle off re d’incitation propose une réduction unique quel que soit le village 
de domicile. Alors que la commune est située sur deux zones tarifaires, cela permet
à chacun·e de se déplacer sur l’ensemble du territoire communal.

Un abonnement pour tous les élèves du cycle 3 du Cercle scolaire
Enfi n, les élèves du cycle 3 du Cercle scolaire qui ne bénéfi ciaient jusqu’ici d’aucun 
abonnement en raison de la proximité de leur domicile avec le collège des Cerisiers 
pourront obtenir un abonnement pour les zones Onde Verte 11 et 15. Il sera délivré sur 
demande, sans frais.

Nicolas Pfund, chancelier

mobilité

Depuis décembre, la commune bénéfi cie d’une relation ferroviaire Bienne – Yverdon-les-Bains 
toutes les heures.



Enfin une assemblée villageoise à Bevaix ? 
Cela fait sept ans que la fusion des cinq communes de La Béroche et de Bevaix est devenue 
effective. Dès 2016 par la convention de fusion et dès 2018 par le règlement général 
de commune de La Grande Béroche qui prévoyaient la constitution d’assemblées 
villageoises (AV) pour préserver « l’esprit villageois », maintenir l’identité des lieux 
et favoriser la proximité des habitant·e·s avec les autorités communales.

Bevaix à la traîne
Rapidement, les cinq villages de La Béroche 
historique ont disposé d’une assemblée vil-
lageoise mais pas Bevaix… Retard difficile-
ment explicable. Serait-ce le manque de 
propositions d’amélioration de l’environne-
ment villageois ou une vie et une solidarité 
villageoise moins présente qu’ailleurs ? Un 
manque de personnes motivées pour initier 
la démarche ou encore le doux ronron du 
quotidien du Matou ? Sûrement un peu de 
tout cela et peut-être encore d’autres rai-
sons. Il est temps que cela change !

Une AV, c’est quoi ?
C’est avant tout une occasion unique pour 
les personnes ne faisant pas de politique 
de formuler des propositions d’améliora-
tion pour leur village. Une assemblée villa-
geoise se veut et est apolitique. Elle est une 
interlocutrice privilégiée auprès des autori-
tés. Par exemple, si vous avez une proposi-

tion pour améliorer la sécurité routière dans 
le village ou une idée pour optimiser la 
déserte en transports publics, ou n’importe 
quel autre sujet concernant le quotidien des 
Matous, l’AV est là pour faire remonter vos 
suggestions au Conseil communal ou au 
Conseil général. L’assemblée a pour but de 
maintenir et de développer l’animation villa-
geoise en encourageant la poursuite des acti-
vités existantes et éventuellement la mise en 
place de nouvelles. Lieu d’échanges par 
excellence, elle relie les habitant·e·s entre 
eux/elles ainsi qu’avec les groupes d’intérêts 
du village.

Matous, participez !
Fin 2024, un petit groupe d’habitant·e·s s’est 
lancé dans la création d’une assemblée villa-
geoise bevaisanne. Des statuts ont été créés. 
Ils sont consultables sur notre site internet 
(voir ci contre). Le groupe de lancement orga-
nise une assemblée constitutive, le lundi 

17 mars à 19 h au Polymatou (1er étage du 
nouveau collège). Tous·tes les habitant·e·s 
de Bevaix indépendamment de leur qualité 
d’électeur·trice et de leur âge peuvent parti-
ciper d’office à cette assemblée villageoise.  
A la fin de la réunion, il sera possible de 
poursuivre les discussions et les contacts 
tout en dégustant une raclette citoyenne.

Venez nombreux·ses !
Avant l’assemblée constitutive, tout·e villa-
geois·e qui souhaite être informé·e et/ou 
rejoindre le comité (en voie de constitution) 
peut manifester son intérêt à l’adresse : 
bevaix@avgrandeberoche.ch.
Merci d’avance.

Pour la future assemblée villageoise 
de Bevaix, Gilbert Bertschi

Plus d’informations : https://avgrandeberoche.ch/ 
assemblees-villageoises/avbevaix 

Journée futur en tous genres : les jeunes en forêt
Pour la première fois, la commune de La Grande Béroche a offert la possibilité 
à deux jeunes de 9e Harmos du collège des Cerisiers de participer à la Journée futur 
en tous genres, en proposant une matinée au sein du Service des forêts à Bevaix. 

C’est sous un soleil radieux et par 
un froid piquant que Shonna et 
Manon n’ont pas hésité à s’équi-

per chaudement pour s’immerger dans la 
peau d’un forestier-bûcheron, contremaître 
ou forestier de cantonnement le temps d’une 
matinée.
Celle-ci a débuté par un copieux petit-déjeu-
ner en compagnie des employés du service. 
Chacun a pu expliquer son parcours profes-
sionnel et les étapes marquantes de sa car-
rière en partageant des anecdotes. Les jeunes 
ont été sensibilisées à l’importance de la 
sécurité dans cette profession particulière-
ment à risque. 
Ensuite, un itinéraire éducatif dans la forêt a 
permis aux participantes de s’intéresser à la 
richesse des essences locales. Elles ont même 
découvert que les aiguilles du douglas fraîche-
ment écrasées exhalent un délicieux parfum 

citronné ! Durant cette marche, les forestiers 
en ont profité pour partager leurs préoccupa-
tions sur l’état de la forêt : sécheresse, mala-
dies et gestion des ressources naturelles.
Les participantes ont finalement pu observer 
l’abattage spectaculaire d’un épicéa. Elles se 
sont également amusées à estimer son âge et 
observer, au travers de la largeur des cernes, 
les événements particuliers qu’il a pu subir. 
La matinée s’est conclue par une torrée 
automnale; un moment convivial qui a pro-
longé les échanges dans une ambiance cha-
leureuse et authentique.
Nous espérons avoir pu transmettre à ces 
jeunes filles la richesse de nos forêts et l’im-
portance de leur préservation, et, qui sait, 
suscité des vocations ! 

 Pauline Dubois, cheffe de service des res-
sources humaines, responsable de la formation

La Journée futur en tous genres s’est passée 
avec le Service forestier pour Shonna et Manon.

jeunesse

création



Quelles sont tes tâches en tant qu’apprentie 
employée de commerce à la commune ?
Laura Huguenin : Les tâches sont variées ! 
Les apprenti·e·s changent de service tous 
les six mois pour acquérir des compétences 
et découvrir différentes missions, comme la 
chancellerie ou la Sécurité publique. Actuel-
lement, je gère la correspondance, la factu-
ration, les locations de salles et parfois des 
petits projets.

Pourquoi as-tu choisi de faire un apprentissage 
d’employée de commerce ?
J’ai eu un parcours de vie atypique. J’ai fait 
un apprentissage en tant que spécialiste 
en restauration, mais des problèmes de 
santé m’ont poussée à changer de métier. 
Après plusieurs stages, j’ai découvert que 
le métier d’employée de commerce était 
celui qui me convenait le mieux. J’ai fait un 
stage de six mois à la commune pour con� r-
mer mon choix, je n’ai aucun regret car je 
m’épanouis dans ce domaine.

Qu’est-ce qui t’intéresse le plus dans le métier ?
Même si je n’ai pas encore découvert 
tous les services, ce qui me plaît, c’est 
d’être en contact avec les habitant·e·s de 
La Grande Béroche et de les accompa-
gner au quotidien. J’apprécie la corres-
pondance et le travail au guichet, car il me 
permet d’interagir directement avec les 
habitant·e·s. Ce métier me plaît beau-
coup, surtout pour la diversité des tâches 
à réaliser.

Quels sont tes projets pour l’avenir ?
Cette question n’est pas évidente… J’aime-
rais déjà terminer mon CFC... !
Pour ce qui est de la suite, je ne me suis 
pas encore projetée. Le seul projet que j’ai 
pour l’instant est que si j’obtiens mon CFC, 
je m’offre un voyage de trois semaines au 
Japon, puis je regarderai à mon retour.

Qu’est-ce qui t’a plu dans la commune et qui
t’a donné envie d’y faire ton apprentissage ?
J’ai toujours aimé aider les gens et être à 
leur écoute. Travailler dans la commune 
dans laquelle je réside a été une évidence. 
Quand j’ai envoyé ma candidature, je ne 
pensais pas recevoir une réponse positive. 
Prendre une apprentie de 25 ans est rare. 
Lors de mon entretien, j’ai partagé mon 
parcours et ma motivation. Ils ont vu mon 
potentiel et m’ont proposé le poste. Je suis 
reconnaissante de cette opportunité.

Quels sont tes loisirs ?
Je lis beaucoup, j’aime jouer à la console 
et faire du bénévolat dans diverses associa-
tions régionales, comme le BeRock Festi-
val. Je suis également passionnée par les 

animaux, en particulier les chats, avec les-
quels j’ai expérimenté l’élevage en famille. 
J’apprécie aussi la randonnée, les voyages 
et la musique. Des passions assez clas-
siques, mais qui me tiennent à cœur.

Quelles sont les compétences que tu as le plus 
développées depuis que tu as commencé ?
Je dirais un peu de tout, car j’ai débuté 
dans un métier totalement différent de ce 
que j’ai pu faire par le passé. Si je devais en 
citer quelques-unes, je dirais la comptabi-
lité, la facturation, la correspondance et la 
gestion de données sur Excel.

Commes gères-tu ta vie entre le travail,
les cours et tes loisirs ?
Au début, ce n’était pas simple de recom-
mencer une formation sept ans après la 
� n de mon premier apprentissage. Cela a 
d’ailleurs été un choc de retourner à l’école 
dix ans après ma sortie de la scolarité obli-
gatoire. La nouvelle réforme a compliqué 
les choses pour les enseignant·e·s, les
formateur·trice·s et les élèves, plongeant 
tout le monde dans l’inconnu. Au début, je 
me mettais beaucoup de pression car je ne 
voulais pas décevoir mes formateur·trice·s, 
ce qui a perturbé mon équilibre. Mainte-
nant, après une année, j’ai trouvé de la sta-
bilité entre mon travail, mes études et ma 
vie personnelle.

Propos recueillis par Mathilde Brauen

et Cléane Schopfer

« J’ai toujours aimé aider les gens
et être à leur écoute. » 
En ce début d’année, la rubrique Parole aux apprenti·e·s vous présente
Laura Huguenin, 26 ans, apprentie en deuxième année d’employée commerce. 

Laura Huguenin 
est bénévole
au BeRock et 
surtout apprentie 
motivée au sein 
de La Grande 
Béroche.

La rubrique des apprenti·e·s est gérée par
les apprenti·e·s en formation à l’administra-
tion grande bérochale. A chaque édition, 
Mathilde a la mission de rencontrer
des collaborateur·trice·s pour parler de
leur métier, leur passion et leur vie au sein
de La Grande Béroche. Bonne lecture !

rencontre
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